
Consiglio Comunale INT 156 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
COLONNINE  DI  RICARICA AUTO  ELETTRICHE,  OPERE  DI  DESIGN  O
OGGETTO DI DISTURBO URBANO?

PREMESSO CHE

le colonnine di ricarica per auto elettriche che spuntano un po’ ovunque, non dovrebbero essere solo
“punti”  per  fare  il  pieno,  ma oggetti  in  armonia  con l’ambiente,  esattamente  come lampioni  e
segnaletica;

dovrebbero essere un mix tra mobilità e design in funzione dell’aspetto “ecologico” che assumono,
un’icona del tessuto urbano come le vecchie cabine telefoniche, integrato con il contesto che le
circonda;

CONSIDERATO CHE

purtroppo  l’indiscusso  valore  tecnologico  delle  colonnine  non  va  a  braccetto  con  un  “design
sostenibile” delle stesse e si deve fare il conto con un design più adatto ad un sarcofago, che fa a
pugni con l’ambiente esterno; 

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

quante sono le colonnine di ricarica auto elettriche presenti sul territorio torinese;

in che modo le stazioni di ricarica devono essere realizzate e come devono essere gestite;

qual è la potenza massima fornita dalle stazioni di ricarica;

che  tipo  di  documentazione  deve  essere  presentata  da  parte  del  gestore  per  l’autorizzazione
all’installazione; 

quali sono le caratteristiche “estetiche” delle colonnine elettriche e che tipo di ingombro devono
avere;
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qual è il regolamento che stabilisce il posizionamento, dove possono essere inserite (ad esempio
distanza da abitazioni ecc.) e quante;

quali e quante sono le aziende autorizzate all’installazione di stazioni di ricarica;

qual è il numero massimo di stazioni di ricarica previste in città;

Torino, 06/03/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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